



Fontenay-
aux-Roses

République Française
Liberté - Égalité - Fraternité

A l'attention des habitants du
centre-ville de Fontenay-aux-Roses

Fontenay-aux-Roses, le 11 février 2025

Objet : Abandon du projet de l'Etat d'ouverture d'un centre d'accueil pour mineurs isolés, rue André Salel

Mesdames, Messieurs,
Chers Fontenaisiens,
Chers concitoyens du centre-ville,

Plusieurs habitants m'ont interpellé en juin dernier pour m'exprimer leur inquiétude à propos d'un projet d'ouverture d'un centre d'accueil pour mineurs isolés sans papier dans les locaux de l'ancienne résidence étudiante de la rue André Salel, dans le bâtiment de l'ancienne chocolaterie. La préfecture m'a confirmé ce projet, porté par la société *Honpô*, semble-t-il, sollicitée par un collectif de Fontenaisiens, en lien avec la Croix Rouge départementale.

Je me suis vigoureusement opposé à ce projet, compte tenu des nuisances potentielles et du risque de troubles à l'ordre public, à proximité immédiate du centre-ville, et ce d'autant plus que notre Ville abrite déjà un centre d'accueil d'urgence de 60 chambres à la Villa Renaissance.

Suite à la réception d'un courrier du Sous-Préfet - que vous trouverez joint au verso de la présente lettre - je tenais à vous informer de l'abandon définitif de ce projet par les services de l'Etat. Pour éviter tout risque à l'avenir, j'ai par ailleurs demandé à la société publique d'aménagement du Territoire de se porter acquéreuse du bâtiment, afin de transformer les studios existants en logements pérennes.

Je reste à votre disposition et vous assure de ma détermination à protéger la tranquillité et le vivre ensemble dans notre ville.

Bien à vous .

Votre Maire
Laurent VASTEL

Pièce jointe (au verso) :

- Courrier du Sous-Préfet d'Antony - 29/01/2025



**PRÉFET
DES HAUTS-DE-SEINE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Cabinet du Maire

07 FEV. 2024

**Sous-préfectures d'Antony
et de Boulogne-Billancourt**

Cabinet

Le 29 janvier 2025 à Antony

Le Sous-préfet

Cher Monsieur le Maire

Le 12 juillet dernier, la société *Honpô* m'a présenté un projet de centre d'hébergement d'urgence situé au 16-20, rue André SALEL, à Fontenay-aux-Roses.

Après analyse avec les services concernés, je vous confirme que ce projet ne peut aboutir.

Les contraintes budgétaires actuelles ne permettent pas de financer ce nouveau centre d'hébergement.

Je prends également en compte votre opposition à ce projet, que vous avez indiquée à plusieurs reprises.

Je reste à votre disposition pour tout échange complémentaire concernant l'avenir de ce site.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations distinguées.

Bien cordialement

Benoît TRÉVISANI